

## «Meilenstein erreicht»

Das Jahr 2024/25 war für den FC Bülach ein bedeutendes Jahr im Bereich der Sportinfrastruktur. Wir freuen uns, einen grossen Meilenstein verkünden zu können: Nach eineinhalb Jahren intensiver Zusammenarbeit mit der Stadt Bülach und gemeinsamer Suche nach Lösungen haben wir eine positive Nachricht zur Erstellung von zwei Kunstrasenplätzen als Entlastungslösung erhalten. <https://www.fc-buelach.ch/de/News/Detail/2146/information-entlastungsloesung-fussball>

Trotz der Herausforderungen durch den Bauernverband, der gegen das grosse Sportinfrastrukturprojekt mit 4-5 Fussballplätzen, alle Mittel einsetzt, und der Entscheidung der Stadt Bülach, das Projekt weiterzuführen, steht die endgültige Entscheidung noch aus. Es ist zu erwarten, dass das Bundesgericht in diesem Zusammenhang eine wegweisende Entscheidung treffen werden muss.

In enger Zusammenarbeit mit der Stadt Bülach konnten wir eine Entlastungslösung für unsere Infrastruktur erwirken. Konkret bedeutet das, dass wir nach langen Verhandlungen eine Zusage für die Nutzung von zwei Kunstrasenplätzen erhalten haben. Diese Lösung wird uns erheblich entlasten und die Trainings- und Spielmöglichkeiten für unsere Teams verbessern.

**Entlastungslösung Fussball Rechtskräftige Zone**

- Rechtskräftige Zone EB
- Autobahnausfahrt Bülach Süd

**Entlastungslösung Fussball Road Map**

- Vorprojekt: bis Ende Oktober 2025
- Antrag und Weisung Parlament: Anfang Q1 2026
- Bauprojekt bis Sommer 2026
- Baubewilligungsverfahren: Q3 2026 bis Q1 2027
- Baubeginn: Q2 2027

Baubeginn dieser neuen Plätze ist für den Frühling 2027 geplant. Wir sind dankbar für die Unterstützung aller Beteiligten und blicken optimistisch in die Zukunft. Mit dieser Lösung sichern wir die sportliche Entwicklung unseres Vereins und schaffen die Voraussetzungen für einen erfolgreiche Spiel- und Trainingsbetrieb.

Die aktuelle Situation auf der Sportanlage Gringglen erfordert nach wie vor viel Flexibilität und Verständnis von uns allen. Wir alle müssen die Platz-Kapazitäten akzeptieren und das Beste daraus machen. Leider nehmen wir eine Steigerung der Gleichgültigkeit in Bezug auf Abfall, Sauberkeit und Sorge tragen zum Material wahr. Wir bitten an dieser Stelle die ganze FCB-Familie um Mithilfe und Engagement für eine saubere Sportanlage Erachfeld. Es ist unser Fussball-Zuhause.

Bülach, 17.7.2025  
Leiter Infrastruktur  
Bruno Zehr

Präsident  
Jürg Hintermeister

**WIR TRAGEN SORGE ZUR UMWELT UND UNSEREM VEREIN!**

Danke, dass du...

- ... deinen **ABFALL** trennst und ihn in der BringsBox deponierst!
- ... auch fremden **MÜLL** aufhebst und entsorgst!
- ... deinen **BECHER** wieder auffüllen lässt!
- ... die **TOILETTEN** benutzt und sie sauber hinterlässt!
- ... deine **ZIGI** im Aschenbecher oder in der BringsBox entsorgst!

Gemeinsam für eine nachhaltige Zukunft!

**Unser Engagement für Nachhaltigkeit!**  
Der FC Bülach engagiert sich für die Umwelt- und Nachhaltigkeitszusammengehören. Gemeinsam leisten wir einen positiven Beitrag.

**Unsere Massnahmen:**  
**Umweltfreundliche Anreize**  
Wir fördern die Nutzung öffentlicher Verkehrsmittel, Fahrgemeinschaften und das Radfahren zu unseren Spielen und Veranstaltungen.

**Nachhaltige Ausrüstung**  
Wir verwenden umweltfreundliche Materialien bei unserer Ausrüstung und setzen auf langlebige Produkte und einen aktiven Produkte-Kreislauf.

**Abfallvermeidung**  
Wir setzen auf Mehrweg- und Recycling-Optionen bei Verpflegung und Materialien.

**Energieeffizienz**  
Unsere Vereinsräume werden energieeffizient beleuchtet und belüftet. Sowie wie nötig, so wenig wie möglich.

**Bildung & Bewusstsein**  
Wir informieren unsere Mitglieder und Fans über nachhaltige Praktiken im Alltag und im Sport. Wir sind offen für neue Ideen, Inputs und Mithilfe.

**Mach mit!**  
Wir alle können unseren Beitrag leisten. Ob beim Training, bei Spielen oder im Alltag – gemeinsam machen wir den Unterschied!

**FC Bülach**  
Postfach 606, 8190 Bülach  
gruendungsstelle@fc-buelach.ch  
infrastruktur@fc-buelach.ch  
organisation@fc-buelach.ch